登龍吾等

登龍中学校の教育目標

他を思いやり 自ら学び 鍛え合い やり切る生徒 ~自学・共生・自立~

謹賀新年 吾等が龍年 飛躍の年

熱中症対策のなか燃え尽きた体育大会や 4 年ぶりの歌声響く文化祭。行事や日常生活の取り組みで高めた学級・学年力。生徒たちがひときわ成長した 4 カ月でした。



ひびきあい集会「スクールサミットの報告」

特に、12月1日(金)の人権について考える「ひびきあい集会」では、生徒会発案の「煌めき龍星群〜煌めき認めをあたりまえに〜」を全校が一丸となって取り組み、仲間の良さを見つけ認め合う活動を通して、学級への安心感・信頼感が増したと同時に、見つけられる自分・認められる自分に対して、自己有用感や自己存在感が高まりました。「人間は誰しも頭では分かっていても行動に移せないことがある。」誰しもが持っている心の弱さは、一人では克服しがたいものです。だからこそ、学校全体の人権感覚を高め、正しいことがまかり通る環境で生活することが大切だと考えての取り組みでした。全校

で認め合った煌めきカードの枚数は、たった | か月程で、5000 枚。全校の取り組みが終わった後

も、学級の文化として継続している姿があります。学校 長は日頃から「なかまのしあわせのために」を生徒に 語りかけています。挨拶したら挨拶が返ってくる。長距 離走でペアの子を一生懸命励ます。学び合いの時、自 分の話をしっかり聞いてくれる仲間。煌めき認めもその 一つです。こういった優しい仲間を感じて安心して生活 できることが「なかまのしあわせ」につながっていると 実感しています。

新年を迎え気持ちも新たに、更なる飛躍を目指しま すので、応援よろしくお願いします!



町長さんと語る会(3年)安八の未来を語る

<協力依頼>

岐阜県PTAからのお便りを本日お子さんに配付しました。 「岐阜県 PTA 基金」へのご協力のお願いです。

書き損じ等の未投函はがき、ギフト券等のプリペイドカード(詳しくはお便りを参照ください)を寄付していただけるとありがたいです。 期間は、1月19日(金)までです。

よろしくお願いします。

<お礼>

吹奏楽部の楽器運搬に必要な毛布回収を呼びかけましたところ、保護者以外にも地域の方からご提供いただく事が出来ました。顧問も大変喜んでおりました。ありがとうございました。